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SHISHI GUANGGAO
电话：4396881 E-mail：xcrbgxb@163.com

许昌市投资总公司是 2008 年许
昌市人民政府批准设立的市本级唯
一一家综合性市属国有投资公司，
注册资本金 120000 万元，因公司发
展需要，现面向社会公开招聘工作
人员 40 名，报名时间：2019 年 7 月 15
日至 23日，报名网址：www.xcrcsc.cn

（许昌市人事人才网），详情请咨询：
2676532、2676512。

许昌市投资总公司
招聘公告

根据豫金发〔2019〕136 号《河南省地
方金融监督管理局关于开展 2018 年度
典当企业年审工作的通知》要求，我市典
当企业 2018 年度年审时间为：2019 年 7
月 4 日—31 日。请全市各典当企业按要
求申报有关材料，在 7 月 25 日前及时参

加年审，逾期视为自动放弃，将按有关规
定处理。

咨询电话：2913633
许昌市金融工作局
2019年7月20日

关于开展2018年度典当企业年审工作的公告

●罗明亮的河南省专业技术人员
电气专业工程师任职资格证书（证书编
号：C11123160900132）丢失，特此声明。

●李红杰租赁许昌恒达房地产集
团有限公司位于通讯城三楼 313、314 号
房 屋 的 租 赁 保 证 金 收 据（收 据 号 是
0071679，金额为 11200 元整）丢失，声明
作废。

声明

经许昌市人民政府批准，我局将
位于京广高铁以东、永昌东路以南，
土地面积 109326 平方米国有土地使

用权以划拨方式供应给许昌市城市
公共交通有限公司，用于许昌永昌公
交停保场项目用地。

特此公告。
许昌市自然资源和规划局

2019年7月19日

许昌市自然资源和规划局划拨国有土地使用权供应公告

（上接第一版）在 2014 年至 2016 年的 3
年间，完成高效节水灌溉项目 50.74 万
亩。2017 年以来，又新增高效节水灌溉
面积 37.7 万亩，全市累计面积达到 88.4
万亩。

通过倾力打造，高标准粮田示范方
内农业耕作水平得到明显提升，农业生
产实用技术得到大面积推广，有效提升
了农民科学种田技术水平，5 个项目县

（市、区）连年获得“产量大县”称号。
与此同时，高标准粮田建到哪里，

高产创建就跟进到哪里，有力保障了今

年小麦产量。在高标准粮田示范方内，
许昌市推广统一技术培训、统一品种布
局、统一测土配方施肥、统一病虫害防
治、统一适时收获、统一秸秆还田的“六
统一”管理模式，让粮食种植科学、高效。

“科技入户”“万名科技人员包万村”
“百站包万家”……我市农业农村部门通
过不同形式，加强对种粮大户等新型农
业经营主体的技术培训，提高他们的科
学种田水平，并为他们提供技术支持。
市、县两级农业农村部门通过向群众发
放技术资料和小麦种植技术明白卡、跟

踪技术指导、现场指导、上门服务等方
式，加强对种粮大户的技术扶持，并通过
言传身教，提高种粮大户的科学种田水
平。

截至 2018 年 12 月底，许昌市农技推
广系统筛选对接新型经营主体 30 个，参
与对接专业技术人员 109 人，服务农业
种植面积 23891 亩，示范带动普通农户
2777 户、贫困户 144 户，推广先进实用农
业技术 10 余项，使对接经营主体平均每
亩增收 500元以上。

（上接第一版） 8 时 30 分，早餐时间结
束，苏艳丽夫妇和王娇大娘一起洗刷
碗筷。“近 4 个月来，我们每天都是这
样度过的！”徐召生说，给老人们做
饭 ， 他 们 夫 妇 俩 力 求 做 到 卫 生 、 营
养。比如，当天吃的馒头当天蒸，绝
不过夜；饭菜种类尽量多样，让老人
每天都能吃到不同的饭食；用盐量精
准把控，尽量满足所有老人的盐味；
在做主餐的同时，西瓜、香蕉等也有
搭配，让老人吃到时令水果。

忙完了早餐，夫妻俩稍做休息。9
时整，徐召生驾驶着一辆崭新的机动
三轮车出门了。“这辆三轮车买了不到
一个月，专门用来买菜的！”苏艳丽
说，上级部门为敬老食堂指定了采购
地点，是位于鸠山镇的一家超市，距
离西学村有 7 公里远。徐召生每天去
一次，也就是在丈夫出门采买的这段
时间，她才能歇上一小会儿。

10 时 30 分，徐召生归来，原本空
荡荡的三轮车车厢，装满了米、面、
蔬菜和水果。苏艳丽和王娇大娘立即
上前卸货，随即开始准备午饭。

“这满满的一车菜看着挺多，可也
就够一天吃的，现在在食堂吃饭的老
人有 37 人呢！”徐召生介绍，按照上
级的政策规定，到敬老食堂吃饭的老
人，每人每月需交餐费 150 元，同时
相关部门再每人每月补助 150 元，这

样老人们的伙食标准就达到了每人每月
300 元。敬老食堂也要保证每位老人每
天都能吃到肉和鸡蛋。

当天的午饭是鸡蛋捞面，佐餐水果
是西瓜。不到 12 时，已有不少老人来
到食堂前等待了。

“呀嘿！老徐头，你才从城里回来
几个月，这肚子可圆起来了！”

“那可不是，这不都是沾了食堂的
光！”

老人们你一言我一语地闲聊，脸上
洋溢着幸福的笑意。

不过，坐在一旁的徐国勋老人却深
深地皱起了眉头。他瞅了个机会，把徐
召生拉到了一边。“生，你记着，从今
天起注意控制好老人们的饭量，尤其是
晚 饭 ， 让 大 家 伙 儿 吃 个 八 成 饱 就 行
了！”徐国勋说，这些老人以前缺乏照
顾，一日三餐吃全乎了都难。现在有了
敬老食堂，不仅吃得好，而且苏艳丽夫
妻俩还把饭端到餐桌上，一些老人便把
控不住饭量了。

徐国勋今年 72 岁，在西学村当了
40 多年村医，如今虽然退休了，可他
对这些老伙计们的身体状况了如指掌。
通过体检，他发现在食堂吃饭的老人，
近来体重都有所增加，有的人在 3 个月
内居然增加了 7 公斤，这对他们的身体
反而不好。

午饭时间很快过去，之后又是刷

锅、洗碗。13 时 30 分，忙完了午饭之
后，苏艳丽夫妇赶紧回到家中，毕竟自
家 的 事 情 还 要 处 理 。 苏 艳 丽 今 年 40
岁，徐召生 41 岁，他们有两个孩子，
平时住校也不用他们操心，不过现在放
暑假了，夫妇俩还得照顾孩子们的日常
生活。

每天的晚饭要在 19 时开饭，因此 17
时开始准备。择菜、和面、炒菜……依然
如早饭、午饭般的流程，苏艳丽夫妇俩
的动作依旧麻利，不过脸上却露出了疲
态。

“你们俩已经做得很好了，不用太
拼了！村里办起敬老食堂，就是要让村
里的老人每天都能吃上热乎饭。自从你
们夫妇两人负责食堂后，原先村里的空
巢老人和孤寡老人的生活都有了很大改
变。以后，只要你们能把这份对待老人
的责任心继续保持下去，咱村的敬老食
堂肯定能越办越好！”西学村党支部书
记陈改范说。

听了陈书记的鼓励，夫妻俩的干劲
又提了起来。

20 时 30 分，当送走了最后一位老
人，打扫完食堂的卫生后，苏艳丽锁上
了食堂的大门。夫妻俩共乘一辆电动车
回家，前方是蜿蜒的乡村小路，头顶是
满天繁星。等待他们的，将是又一天的
忙碌。

168.8万吨！我市夏粮总产量创新高

西学村：敬老食堂让老人更幸福

新华社北京7月19日电（李国利
邓孟 肖建军）遨游太空近 3 年的天宫
二号 19 日晚在预定时间内返回地球，
少量残骸坠落南太平洋预定安全海
域，用极其壮烈的方式为我国空间实
验室任务画上圆满句号。

中国载人航天工程办公室证实，
天宫二号空间实验室于北京时间 7 月
19 日 21 时 06 分受控离轨并再入大气
层，少量残骸落入南太平洋预定安全
海域。据中国载人航天工程总设计师
周建平介绍，天宫二号受控再入大气
层，标志着中国载人航天工程空间实
验室阶段全部任务圆满完成。

自 2016 年中秋之夜奔赴太空后，
天宫二号先后与神舟十一号载人飞船
和天舟一号货运飞船完成 4 次交会对
接，成功支持 2 名航天员在轨工作生
活 30 天，突破掌握航天员中期驻留、

推进剂在轨补加等一系列关键技术，并
在超期服役的 300 多天里，完成多项拓
展试验，为中国空间站研制建设和运营
管理积累了重要经验。

“天宫二号用主动受控离轨这一壮
烈方式，为任务画上了圆满句号，这是我
国坚定履行负责任大国国际责任的有力
担当，也是中国人和平科学利用太空资
源的生动实践。”航天科技集团五院天宫
二号总设计师朱枞鹏说。

作为我国第一个真正意义上的太空
实验室，天宫二号共搭载 14 项约 600 公
斤重的应用载荷，开展 60 余项空间科学
实验和技术试验，取得一大批具有国际
领先水平和重大应用效益的成果。其
中，天宫二号搭载的空间冷原子钟，根据
在轨测试结果推算冷原子钟日稳定度达
到 7.2E-16；中欧联合研制的伽玛暴偏
振探测仪（POLAR），成功探测到 55 个

宇宙伽玛暴事例，为国际伽玛暴联合
探测做出了重要贡献。

1992 年，党中央作出实施载人
航天工程“三步走”发展战略。经过
20 多年独立自主发展和接续奋斗，
先后成功将 11 艘载人飞船、1 艘货运
飞船、1 个目标飞行器、1 个空间实验
室送入太空，实现 11 名航天员共 14
人次太空飞行和安全返回，圆满完成
第一步、第二步全部既定任务，为第
三步建造中国人自己的载人空间站，
解决有较大规模的、长期有人照料的
空间应用问题，奠定了坚实基础。

根据计划，我国将于 2022 年前
后完成空间站的建设。周建平表示，
目前，工程全线正在全力以赴加紧备
战空间站飞行任务，以时刻准备出征
的冲锋姿态，喜迎新中国 70 华诞的
到来。

天宫二号受控离轨按期归来
中国载人航天完成空间实验室阶段全部任务

新华社北京 7 月 19 日电 （记者
樊曦 魏玉坤） 记者 19 日从中国国家
铁路集团有限公司获悉，二季度，全
国铁路货物发送量实现大幅增长，累
计完成 10.52亿吨，同比增长 8%。

中国国家铁路集团有限公司有关
部门负责人表示，国铁企业深入开展
货运增运攻坚行动，提升货物运输能

力。二季度，国家铁路日均装车 15.05
万车，同比增长 9.3%，其中 6 月份日均
装车达到 15.43 万车，创下月均装车历
史最高纪录。

这位负责人说，为有效承接大宗货
物“公转铁”运输，国铁企业全面梳理

“公转铁”货源，有力促进了公路货源
向铁路转移。二季度，全国主要港口疏

港矿石运量完成 8655 万吨，同比增
长 11.1%。同时，有效降低物流成
本，根据货运市场需求情况，分品
类、分区域、分梯次下浮铁路货运
价格，仅二季度就实施了 1940 多个
项目，推动铁路货物发送量快速增
长。

二季度全国铁路货物发送量同比增长8%

连月来，黄金期货价格连续上涨，
接连创下 6 年新高。这再次点燃了投
资者的购金热情。

连日来，中国黄金旗舰店投资金
条柜台热度不低。记者看到不断有顾
客进店咨询价格，有的直奔柜台不问
价格就说要买多少黄金。

尽管是工作日，18 日中午，北京
黄金首饰消费热点地区之一——菜市
口百货一楼黄金饰品区仍人头攒动，
屏幕上滚动着价格：饰品金条 360 元
一克，千足金 372 元一克……在项链、
戒指、吊坠、手链、耳饰等饰品柜台前，
不少顾客在选购商品。

在该店四楼的黄金投资部，前来
咨询的顾客络绎不绝。某品牌销售告
诉记者，近两个月购买投资金条的比
较多，一次性购买价值几十万元金条
的也不少。今年 4 月购买了投资金条
的李先生说，现在投资的渠道并不多，
黄金作为避险投资工具的作用凸显。

黄金为何会在短短几个月内大
涨？

市场分析人士认为，近期全球和
主要发达国家经济前景走弱、美联储
转向鸽派，为金价提供了利多支撑。
美联储对降息持开放态度，通常来说
美联储降息会导致美元走软，由于美
元和黄金之间存在“跷跷板”效应，黄
金则会走强。

“主要原因还是避险情绪增强。”
盘古智库研究员、中国黄金集团首席
经济学家万喆表示，全球经济前景的
展望相对悲观，尤其是对美国经济的
前景，包括美股可能出现周期性拐点、
国债长短期倒挂等；市场担心地缘政
治风险上升，也导致避险情绪上升。

此外是各国央行增持黄金。中国
人民银行发布的 2019 年 6 月官方储备
资 产 数 据 显 示 ，6 月 我 国 黄 金 储 备
6194 万盎司，环比增加 33 万盎司，这
已 经 是 人 民 银 行 连 续 7 个 月 增 持 黄
金。

从 5 月底开始，黄金价格持续上

涨并接连冲破数个价格关口。7 月 18
日，纽约商品交易所黄金期货市场交投
最活跃的 8 月黄金期价比前一交易日上
涨 4.8 美元，收于每盎司 1428.1 美元，涨
幅为 0.34%。

除了实物黄金之外，还有消费者投
资纸黄金、黄金 T+D、期货、黄金股票等
多种黄金投资类产品。

与现货黄金相比，投资者对纸黄金
的追捧没那么热烈。中国工商银行菜市
口支行咨询理财顾问张奕说，当前纸黄
金价格已经很高了，19 日的买入价为每
克 318.65 元，比去年年底时每克已经上
涨 了 三 四 十 元 ，建 议 短 期 不 宜 盲 目 追
高。她说：“黄金投资最好是用定投的方
式逐步买入，避免一次性重仓操作。”

也有投资者考虑将旧黄金制品变
现，“见好就收”。对于回购，记者了解
到，尽管北京市场上各大门店的回购政

策不尽相同，但基本价均按照上海黄
金交易所金价和国际金价综合而定，
并在基础金价基础上扣减 2 元、3 元不
等。除了品牌门店回购业务外，多家
互联网平台也推出了黄金回购业务。

威尔鑫首席黄金分析师杨易君提
醒，购买实物黄金时要注意在正规门
店购买；购买量较大的消费者，建议将
黄金保存在银行等更为安全的地方。

对于金价未来走势，多位分析师
持谨慎乐观的态度。

中信建投证券分析师秦源表示，
市场关于美联储降息预期很高，但围
绕降息以及 7 月降息对黄金价格的正
面提振已处于尾声，短期黄金价格震
荡或将成为主导。还有分析师认为，
市场进入修正行情并不令人意外，配
置黄金的理由仍然存在。

（新华社北京7月19日电）

热得烫手的黄金，是抓紧还是放手？
新华社记者关桂峰李犇


